Traumhafte Berge & Kristallklare Seen

Salzkammergut

29.04.-02.05.2023 Sa-Di 4 Tage

Begleiten Sie uns zu einem Kurzurlaub in das Salzkammergut, durch welchen Sie der Gastgeber des Hotels persönlich begleitet. Neben den touristischen Highlights, wie das Ausseer Land und der Gosausee, welcher 1998 die Auszeichnung zum Weltkulturerbe erhielt, kommt auch der Genuss mit den österreichischen Schmankerl nicht zu kurz.

1.Tag: Anreise

Abfahrt am Morgen. Anreise nach Russbach. Ankunft am Nachmittag im liebevoll geführten Hotel Kerschbaumer. Die ganze Familie wartet bereits auf Sie und stellt Ihnen bei einem gemütlichen Begrüßungscocktail den Ferienort Russbach und das Programm der nächsten Tage vor. Eins ist sicher, hier stehen Sie im Mittelpunkt, denn der Gastgeber höchstpersönlich hat über die Tage ein offenes Ohr für Sie und begleitet Sie durch das Ausflugsprogramm. Urlaub zum Wohlfühlen, Aufblühen und Auftanken – ein Gefühl von Heimat.

2.Tag: Bad Aussee & Gosausee

Am Morgen begrüßt Sie der Hausherr zu einem Ausflug über den Pötschenpass in das Ausseer Land. Dirndlgwand und Lederhose – ein Geschäft nach dem anderen widmet sich der Tracht in all ihrer Vielfalt, diese Tradition prägt in Bad Aussee das Ortsbild. Außerdem ist es die Heimat von Erzherzog Johann, dem "Steirischen Prinz". Am Nachmittag geht es weiter an den Gosausee, einem wunderschönen See, um welchen eine kleine Wanderung empfehlenswert ist. Nutzen Sie die Seilbahn zur Zwieselalm. Dort haben Sie eine herrliche Aussicht auf den Dachsteingletscher.

3.Tag: Fahrt ins Blaue & Salzburger Nockerl

Wohin es heute geht, weiß nur einer – der Herr des Hauses wird Sie mit seiner Ortskenntnis und einem schönen Ausflug "ins Blaue" überraschen. Am Nachmittag werden Sie zum Salzburger Nockerl Seminar erwartet. Sie lernen die Geheimtipps dieser besonderen Süßspeise kennen und dürfen anschließend natürlich auch probieren.

Lassen Sie den Tag voller Überraschungen bei einem bunten Abend mit Musik, Tanz und Witzen ausklingen.

4.Tag: Chiemsee Fraueninsel & Heimreise

Heute Vormittag heißt es Abschied nehmen von der Familie Kerschbaumer, welche bereits zu guten Freunden geworden sind. Wir starten Richtung Heimat und legen einen Stopp in Prien am Chiemsee ein. Hier heißt es für Sie "Leinen los" zur Rundfahrt auf dem See. Verlassen Sie das Schiff auf der Fraueninsel, spazieren Sie vorbei an den dicht gedrängten Häusern der Insulaner, bewundern Sie das alte Kloster Frauenwörth und den freistehenden Glockenturm, bevor Sie in zahlreichen Restaurants und Cafés Möglichkeit zur Einkehr haben. Am Nachmittag treten Sie die Heimreise an. Rückkehr am Abend.

Ihr Hotel: Hotel Kerschbaumer

Mitten in den Bergen, nahe des Salzkammerguts liegt das bereits in der 3. Generation familiengeführte

3-Sterne Hotel Kerschbaumer. Die komfortablen Zimmer im modernen Alpenstil sind bereits in der 4-Sterne Kategorie ausgestattet. Neben einem Restaurant mit schöner Terrasse, verfügt das Hotel über eine DayBar und einer Vinothek. Der Wellnessbereich ist ab Nachmittag geöffnet und steht kostenfrei zur Verfügung.

Leistungen:

- Fahrt im modernen Fernreisebus
- Kaffee und süße Kleinigkeit am Anreisetag
- Begrüßungscocktail im Kreise der Familie
- 3 x Übernachtung mit Frühstücksbuffet
- 3 x Abendessen als Wahlmenü
- Geführter Ausflug nach Bad Aussee und zum Gosausee
- Geführte Fahrt ins Blaue
- Salzburger Nockerl Seminar
- Bunter Abend mit Volksmusik und Tanz
- Chiemsee Schifffahrt
- Aufenthalt Fraueninsel